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Shopping de Itapeva já tem nome: Central Park
Nesta quinta-feira, dia 14 de novembro, o prefeito 

de Itapeva, Dr. Mario Tassinari anunciou em suas redes 
sociais oficiais que se reuniu com os responsáveis pelo 
Shopping de Itapeva, que se chamará Central Park.

A família Ferreira Santos, do grupo Cofesa, está à 
frente deste grandioso projeto, que é tão aguardado 
pela população itapevense há anos.

De acordo com as informações, durante a obra, 
que tem previsão de 18 a 24 meses, 900 funcionários 
irão trabalhar. E após sua inauguração, cerca de 1.300 
empregos diretos e indiretos serão ofertados pelo em-
preendimento.

Além da geração de empregos, o Central Park Sho-
pping tem diversos programas sociais relacionados, por 
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Editorial

A Prefeitura de Itapeva, 
por meio da Secretaria 
de Defesa Social e a De-

fesa Civil do município, parti-
cipou nesta terça-feira (12) e 
quarta (13), na Câmara Muni-
cipal, do 5° Treinamento de 
Chuvas de Verão 2024, que é 

Profissionais de Itapeva e região participam 
do 5° Treinamento de Chuvas de Verão 

realizado pela Defesa Civil do 
Estado. O evento contou com 
a presença de 100 pessoas re-
presentando mais de 21 mu-
nicípios de nossa região.

A intenção é difundir e 
propagar conhecimentos re-
lacionados aos problemas 

envoltos durante o período 
de chuvas. Núcleos Comuni-
tários de Defesa Civil, Meteo-
rologia, Mapa Comunitário de 
Risco, Treinamento de aten-
dimento com múltiplas víti-
mas e uma vistoria técnica de 
campo sobre Análise de Risco 
foram assuntos abordados 
durante a capacitação.

A Defesa Civil do Estado 
estava sendo representada 
pelo Cap PM Veneziani. Tam-
bém estavam presentes o 
Coordenador Regional de Pro-
teção e Defesa Civil , Cap. PM 
Schutt, o Coordenador Adjun-
to de Proteção e Defesa Civil, 
1° Ten. PM Leonardo.

pação com o meio ambiente com o reuso de água, reci-
clagem de lixo, entre outros.

exemplo, ao primeiro emprego e também melhor ida-
de, apoio às entidades do município, além da preocu-

No último dia 31 de outu-
bro, em menção ao Outubro 
Rosa, a Comissão da Mulher 
Advogada, presidida pela Dra. 
Rita de Cássia e as integran-
tes da Comissão Dras Daniela 
Matos, Márcia Barros e Moa-
cira Klocker receberam no 

plenário da OAB de Itapeva, 
para palestra as médicas Dra. 
Fernanda Duarte de Almeida 
Cavani, especialista em Gine-
cologia, Obstetrícia e Masto-
logista e Dra. Marcela Bassi 
com especialidade em Gine-
cologia, Obstetrícia - Fellow 

em Oncologia Pélvica, esteve 
presente como testemunho 
de vida a convidada Glauce 
Renata de Carvalho, Empre-
sária da Completa Seguros de 
Sorocaba.

Parabéns às palestrantes 
pela explanação e trazer rele-

vantes cuidados e prevenção 
ao câncer de mama e colo de 
útero.

“A prevenção e o diagnós-
tico precoce da doença pode 
salvar vidas”.

A entrada do evento ficou 
condicionada à entrega de 1 
litro de leite, que foi doado à 
AVACCI de Itapeva, no even-
to a AVACCI foi representada 
pela Sra. Elizabeth Campolim 
dentre outras integrantes.

Agradecimentos ao Rotary 
Club de Itapeva, representado 
pela Sra. Patrícia Felício e às 
demais colaboradoras.

A OAB agradece à Silvia 
Holtz, Nazira Barros, Vanda 
Cerdeira e Agência Cravo fo-
tografia que contribuíram ao 
evento. Gratidão à equipe da 
OAB-Itapeva e, em especial 
às colaboradoras Adriana e 
Gabriele.

Outubro Rosa: “Mulher: seu corpo, sua vida”
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A Secretaria de Adminis-
trações Regionais rea-
liza a intensificação da 

Operação Tapa-Buraco, para 
recuperar os danos causados 
pelas recentes chuvas. Na 
quarta-feira (13), os traba-
lhos foram realizados na Rua 
Higino Marques e Gastão Vi-
digal, no Jd. Maringá. 

Na segunda-feira (11), 
foram realizados trabalhos 
de manutenção asfáltica em 
toda a extensão da Av. Má-
rio Covas. Na terça-feira (12), 
foi realizada a recuperação 
do pavimento em frente ao 
Mercado do Produtor, na 
Rua Sinhô de Camargo e 
imediações. Na quinta-feira 
(14), a previsão é que os tra-
balhos sejam realizados no 
Jd. Califórnia. 

Após fortes chuvas, operação 
tapa-buraco é intensificada em Itapeva

Segundo a Defesa Civil, 
Marcelina Cravos de Olivei-
ra, de 85 anos, era acamada 
e sofreu ferimentos graves 
na cabeça e fratura em uma 
das pernas. Velório e enterro 
serão na cidade de Ribeirão 
Branco (SP).

O corpo da idosa que mor-
reu após ser atingida pelo 
muro que desabou durante 
um temporal foi velado em 
Ribeirão Branco (SP) nesta 
quinta-feira (14). O enterro 
foi no período da tarde. 

O temporal atingiu a cida-
de na terça-feira (12). O muro 
que desabou era da casa do 
vizinho, e acabou quebrando 
a telha e atingindo a vítima 
na cama. Ela tinha 85 anos e 
era acamada. 

A vítima chegou a ser so-
corrida pelo Serviço de Aten-
dimento Móvel de Urgência 
(Samu) e levada para o Hospi-
tal Municipal, mas, por conta 
da gravidade dos ferimentos, 
precisou ser transferida para a 
Santa Casa de Itapeva (SP), que 
confirmou a morte dela na ma-

Corpo de idosa que morreu atingida 
por muro que desabou durante 

temporal é velado no interior de SP

nhã de quarta-feira (13).
Marcelina teve ferimen-

tos graves na cabeça, com 
suspeita de traumatismo cra-
niano, além de ter fraturado 
uma das pernas. A idosa ti-
nha a saúde debilitada e vivia 
acamada na Vila São José. 

Estragos da chuva
De acordo com a Defesa 

Civil, as rajadas de vento re-
gistradas na cidade foram de 
50 km/h, com precipitação de 

30 mm, o que era esperado 
para um dia inteiro. 

Ainda em Ribeirão Bran-
co, houve alagamento na 
Rua Levino Cravo da Costa, 
afetando duas casas. Não há 
registro de pessoa desalojada 
ou desabrigada. A equipe da 
Defesa Civil Municipal seguia 
vistoriando locais de risco e 
contabilizando os danos.

(Via portal g1 / Fotos Defe-
sa Civil-divulgação)

A proposta de emenda 
à Constituição (PEC) que re-
duz a jornada máxima de 
trabalho de 44 para 36 horas 
semanais recebeu na quar-
ta-feira (13) o número neces-
sário de assinaturas para ser 
protocolada na Câmara dos 
Deputados.

Segundo a deputada fe-
deral Érika Hilton (PSOL-SP), 
autora da proposta, passava 
de 206 o total de assinaturas 
no início desta tarde. Ainda 
de acordo com ela, a PEC con-
tinuará recebendo assinatu-
ras ao longo desta quarta. O 
tema ganhou destaque nas 
redes sociais.

O caminho para aprovar 
uma PEC é longo e começa 
na Câmara dos Deputados. 
Depois de o texto receber 
os apoios necessários para a 
proposta ser apresentada na 
Casa, a discussão na CCJ é a 
primeira etapa do caminho 
até a aprovação.

A Comissão de Constitui-
ção e Justiça analisa a admis-
sibilidade da proposta — sem 
avaliar e fazer mudanças no 
mérito (conteúdo do texto) 
da proposição. Nesta etapa, é 
analisado se a PEC segue os 
princípios da Constituição. Se 
aprovada, ela é enviada para 
uma comissão especial.

Escala 6x1 é quando o 
empregado trabalha 6 dias e 
tem apenas 1 folga na sema-
na, isso acontece muito para 
quem trabalha nas indús-
trias, comércios, shopping, 
mercados e restaurantes.

Confira o esclarecimento 
do advogado Dr. Nickson Fer-
reira sobre o tema: 

“O assunto fim da escala 
6x1 surgiu nas redes sociais 
no ano de 2023, com o mo-
vimento chamado VAT, que 
significa Vida Além do Traba-
lho. Mas ganhou repercussão 

nesses últimos dias quando 
foi apresentada uma PEC na 
Câmara dos Deputados com 
a intenção de reduzir a jor-
nada dos trabalhadores, que 
atualmente é de 44 horas se-
manais, e o objetivo é reduzir 
para 36 horas semanais, ou 
seja, ao invés de ser escala 
6x1, poderá ser 4x3 ou 5x2, e 
com isso o trabalhador ganha 
mais de 1 folga na semana.

Dentro dessa repercussão 
nós temos dois posiciona-
mentos

1° é o posicionamento dos 
trabalhadores. Infelizmente, 
os empregados que exercem 
a escala 6x1, estão em situa-
ções de desgaste psicológico 
e emocional. Tem empregado 
que trabalha mais de 8h por 
dia, e somando-se o tempo 
que fica no transporte público 
para ir ao trabalho e retornar 
para casa, o trabalhador acaba 
não tendo tempo para ficar em 
casa descansar, ficar com famí-
lia e filhos e para lazer.

A consequência disso é 
que o empregado acaba ten-
do prejuízos com a sua saú-
de, aumentando os números 
de depressão. Inclusive, a 
ansiedade é a terceira causa 
que mais afasta o empregado 
para o inss.

Então no momento atual, 
os trabalhadores não têm 
vida além do trabalho.

O 2° posicionamento é 

sobre os impactos que isso 
causará na economia. Pois 
com a redução da jornada, as 
empresas terão que contratar 
mais funcionários, aumen-
tando as folhas salariais e os 
encargos sociais.

Ou também pode aconte-
cer o inverso, ou seja, aumen-
tar o desemprego.

Além disso, as empresas 
também podem repassar 
os custos, aumentando os 
preços dos seus produtos, e 
quem pagará por esses au-
mentos nos produtos são os 
consumidores.

No momento atual, eu en-
tendo que é necessário sim 
uma redução de jornada, tra-
zendo mais qualidade de vida 
aos trabalhadores e o bem es-
tar social.

Inclusive já existem estu-
dos que se o empregado es-
tiver mais descansado e ani-
mado, ele consegue ser mais 
produtivo na empresa. Logo, 
isso acaba trazendo mais be-
nefícios para as empresas.

Porém, deve agir com 
cautela para não afetar a eco-
nomia drasticamente, pen-
sando nas outras possibilida-
des de não causar prejuízos 
às empresas, como por exem-
plo, a redução dos tributos”, 
explanou.

(Texto parcial extraído do 
portal g1 política).

Fim da Escala 6x1?
PEC prevê acabar com a escala de seis dias 

de trabalho por um de descanso
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A Secretaria de Esportes 
de Itapeva parabeniza os 
atletas das equipes 45+ fe-
minino e masculino e 58+ de 
Voleibol Adaptado, que estão 
prontos para representar Ita-

peva na Final Estadual 2024, 
da  Confederação Brasileira 
de Voleibol Adaptado-CBVA. 

A grande final será reali-
zada de 14 a 17 de novembro 
em Ribeirão Preto-SP. As equi-

pes itapevenses competem 
ao lado de outros times de 
todo o estado de São Paulo, 
reunindo 9 polos que repre-
sentam as diferentes regiões 
paulistas.

Equipe de Voleibol Adaptado 
de Itapeva está na grande final 

de campeonato regional
A Secretaria de Esportes 

de Itapevs parabeniza os 
atletas da categoria Juvenil 
Masculino (sub-21), que irão 
enfrentar Taquarituba, pela 
grande final  da Liga de Volei-
bol de Sorocaba e Região. 

A decisão final será uma 

emocionante disputa com 
dois jogos, com uma partida 
em casa e outra fora. Coman-
dados pelo professor Lou-
renço, os jovens talentos de 
Itapeva têm se dedicado in-
tensamente e mostraram um 
desempenho impressionante 

ao longo da temporada.
Agora, a equipe está mais 

motivada do que nunca, deter-
minada a conquistar o título. A 
expectativa é grande para es-
ses confrontos, que prometem 
muita emoção para os torcedo-
res de ambos os lados.

Equipe de Voleibol de Itapeva 
está nas finais da Liga de Voleibol 

de Sorocaba e região

A Secretaria de Esportes 
de Itapeva informa que a 
equipe feminina mirim de 
vôlei de Itapeva está pronta 
para mais um grande desafio 
na Liga Sorocabana de Vô-
lei - Série Ouro. Na próxima 
quarta-feira(20), as atletas 
itapevenses vão enfrentar a 
equipe de Salto nas semifi-
nais da competição.

A expectativa é alta, já 

que, em caso de vitória, o 
time de Itapeva avançará 
para a grande final, que 
também acontecerá no 
mesmo dia. A partida entre 
Itapeva X Salto promete ser 
emocionante, com as equi-
pes se preparando inten-
samente para garantir um 
lugar na disputa pelo títu-
lo. Com muito treino, dedi-
cação e espírito de equipe, 

as atletas de Itapeva estão 
confiantes e determinadas 
a fazer bonito em quadra.

“Desejamos boa sorte para 
nossas atletas, que conti-
nuem se dedicando e buscan-
do sempre o melhor em cada 
jogada. Vamos torcer juntos 
por essa vitória!”, destacou 
a Secretaria de Esportes em 
publicação em seu Facebook 
oficial.

Equipe feminina mirim de vôlei de 
Itapeva está nas semifinais da 

Liga Sorocabana 

Órgãos públicos munici-
pais: fecham na sexta-feira 
(15) e só reabrem na quinta-

-feira (21) a partir das 8h.
Bancos: funcionam nos 

dias 18 e 19 (8h às 17h), 20 
(fecha) e 21 e 22 (8h às 17h).

Coleta de lixo: funcionam 
normalmente, todos os dias, 
a partir das 6h.

Feira livre: Dia 18, na Rua 
Josefina Lara da Silva no Jar-
dim Bela Vista e 19, na Rua 

Geraldo Alckmin no Parque 
São Jorge. 

Pronto Socorro e Santa 
Casa: funcionam normalmen-
te.

Mercado do Produtor: dia 
15 (8h às 13h), sábado, dia 16 
(8h às 21h), domingo, dia 17, 
(8h às 13h), 18 (8h às 21h), 
dia 19 (8h às 21h), 20 (8h às 
13h), 21 e 22 (8h às 21h).

Samu: funciona normal-
mente.

Unidades Básicas de Saú-
de e Postão: abrem dias 18 
e 19 na zona urbana (8h às 
17h), 20 (fecha) e 21 e 22 (8h 
às 17h); na zona rural dias 18 
e 19 (8h às 16h), 20 (fecha) e 
21 e 22 (8h às 16h). 

Farmácia Municipal 24 ho-
ras - funciona normalmente.

Demutran -  Dias18 e 19 
de novembro (8h às 17h) na 
Rua João Rios Carneiro 314,  
Jardim Maringá.

FERIADOS - O que abre e fecha nos 
feriados da Proclamação da República 

e Consciência Negra

http://www.jornalitanews.com.br
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A Santa Casa de Itapeva informa  que, a partir do dia 
11/11, o Banco de Leite Humano passará a funcionar de 
segunda a sexta-feira, das 8h às 18h, com entrada pela 

portaria da Maternidade.
Informações complementares no telefone: (15) 3521-9500.

Atenção, mamães!

Neste final de semana, 
nos dias 09 e 10 de 
novembro, a cidade de 

Itapeva foi honrada em sediar 
mais uma edição do tão aguar-
dado TECNICAM, um evento 
técnico do ramo Escoteiro rea-
lizado a cada dois anos.

O encontro ocorreu na 
Associação dos Funcionários 
do Fórum e contou com a 
presença de 08 Grupos Es-
coteiros do 22º Distrito do 
Sudoeste Paulista, que trou-
xeram energia e entusiasmo 
de suas respectivas cidades, 
sendo: GE Águia da Castelo 
188 de Boituva, GE Alpha 404 
de Porto Feliz, GE Boiaçu 498 
de Boituva, GE Boipeva 412 
de Itapeva, GE Goyotin 34 de 
Tatuí, GE Ibirací 43 – Itapeti-
ninga, GE Jacques Demolay 
430 de Conchas e GE Tupancy 
03 de Tatuí.

Foi uma ocasião marca-
da por momentos de grande 
aprendizado, técnica e, acima 
de tudo, amizade. O TECNI-
CAM é uma oportunidade 
única de ensinar e aperfei-
çoar as técnicas mateiras, 
que são essenciais no esco-
tismo, proporcionando aos 
jovens um espaço de troca 
de conhecimentos práticos. 
Mais do que isso, o evento 

promoveu o encontro e a 
confraternização entre os 
grupos, reforçando os laços 
de união e companheirismo 
que sempre foram pilares do 
Movimento Escoteiro, desde 
o primeiro acampamento em 
Brownsea.

O grupo gostaria de ex-
pressar a sincera gratidão a 
todos que tornaram o TECNI-
CAM possível:

Ao coordenador do Ramo 

Escoteiro do 22° Distrito e 
chefe do Ramo Escoteiro do 
Boipeva Chefe Elicezar Baldo 
e seu Adjunto Chefe de Seção 
Fernando Birello do Grupo 
Escoteiro Boiaçu de Boitu-
va. Ao Diretor-Presidente do 
GE Boipeva Cristian Rossi. A 
presença da coordenadora de 
Comunicação Chefe Ana Pau-
la Birello. Aos dedicados vo-
luntários e pais de apoio, que 
ofereceram suporte essencial 

do Grupo Escoteiro Boipeva, 
que com muita dedicação e 
carinho, foi a anfitriã deste 
grande evento: Chefe Robson, 
Chefe Edina, Chefe Osvaldo, 
Chefe Alhandra, Chefe Elaine 
Bufalari e Chefe Washington. 
Ao Chefe Marcelo Fragoso, 
Comissário do 22º Distrito 
Escoteiro, pela coordenação 
incansável.

Sem o esforço e o com-
prometimento de todos, este 

ao evento: João Paulino, Má-
rio Ranzini, Silmara Santos, 
Paulo Almeida, Rosilda Baldo, 
Cezario Baldo e Ilivia Baldo. À 
Secretaria Municipal de Saú-
de, por garantir a segurança 
dos participantes com uma 
equipe de prontidão no local. 
À Secretaria Municipal de De-
fesa Social e ao Corpo de Bom-
beiros. Às empresas parceiras 
Cofesa e Grupo Resinas Brasil, 
pelo generoso apoio. À chefia 

TECNICAM não teria sido o su-
cesso que foi. A todos, o nosso 
grato, grato, gratíssimo!

A todos os jovens e adul-
tos envolvidos, os parabéns 
pelo sucesso de mais um TEC-
NICAM! 

Fotos: Chefe Washington 
Ribeiro com apoio de Chefe 

Elicezar Baldo, Chefe Patricia 
Souza, Chefe Cristian Rossi e 

Chefe Robson Escudeiro.

Itapeva recebe o evento Tecnicam para escoteiros

Se você está apto para 
doar, compareça na Rua 
Mário Prandini, n° 935, no 
1° andar. O doador deve ter 
estar em boas condições 
de saúde, bem alimentado, 

descansado e levar consigo 
seu documento com foto. 
Todos os tipos sanguíneos 
são necessários.

O horário de funciona-
mento do Banco de Sangue 

para coleta é de segunda 
a quinta-feira, das 07h às 
14h.

Mais informações pelo 
telefone (15) 3522-0934 ou 
WhatsApp (14) 99125-3476.

O BANCO DE SANGUE DE 
ITAPEVA PRECISA DE VOCÊ! 

http://www.jornalitanews.com.br
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Quase três mil eleitores! 
Com os seus expres-
sivos 2.763 votos, o 

médico nefrologista Dr. Mar-
celo Poli foi o vereador mais 
votado nas eleições 2024 em 
Itapeva. Nascido em Poços 
de Caldas (MG), Dr. Marcelo 
recebeu o título de cidadão 
itapevense no último dia 
08 de novembro, em sessão 
solene realizada na Câmara. 
Em entrevista ao Ita News, 
o médico falou sobre a emo-
ção em receber a confiança 
da população e a expectativa 
para assumir uma cadeira do 
Legislativo. Confira:

IN - Dr, qual o sentimento 
de ser eleito pela população 
como o vereador mais votado 
nas eleições de 2024? Como 
reagiu ao resultado tão ex-
pressivo?

Dr. Marcelo-  Foi uma 
emoção muito grande. Eu 
me senti muito prestigiado 
por essa confiança das pes-
soas, de terem creditado essa 
votação em mim. Eu sei que 
grande parte disso se deve 
ao meu trabalho médico, que 
eu exerço aqui em Itapeva há 
mais de 15 anos, e pela con-
fiança, pela maneira com que 
eu exerci a Medicina, pela 
confiança que eu e meus pa-
cientes tivemos aí ao longo 
desses anos. Então, é muito 
gratificante como profissio-
nal médico, como pessoa, 
mas eu sei, eu até falo mui-
to agora, que toda essa con-
fiança, todo esse crédito que 
depositaram em mim pelo 
meu trabalho profissional de 
qualidade até então, que se 
estenda na política. E esse é o 
meu principal objetivo daqui 
para frente.

IN - O senhor é muito 
conhecido mesmo por seu 
trabalho médico, pelo atendi-
mento humanizado, mas até 
então não como político. O 
que o levou à vida pública, na 
política? Como sua experiên-
cia médica poderá contribuir 
nessa nova fase?

Dr. Marcelo-  Eu real-
mente sempre pautei muito 
o exercício da Medicina em 
estabelecer um vínculo hu-
mano com as pessoas que eu 
atendo. Eu acho que isso é 
uma maneira de a gente ge-
rar conforto, segurança, e na-
quele momento que o pacien-
te procura, geralmente no 
momento mais frágil ali, en-
tão eu sempre acreditei que 
essa empatia pelo próximo, 
que esse trabalho humano é 
fundamental para qualquer 
tipo de tratamento. E estabe-
leço isso na minha vida pes-
soal, tenho esse geralmente 
esse trato muito humano, 
com o que quer que seja, eu 
acredito muito nessa forma 
humanizada da gente estabe-

lecer as relações assim entre 
as pessoas, e lógico, as pes-
soas acreditaram muito em 
mim, o meu trabalho médico, 
acreditam que eu posso exer-
cer com a maneira coberta, 
competente, com bons resul-
tados e bem exercida, que eu 
posso fazer isso na política. E 
realmente esse é meu objeti-
vo pessoal de poder exercer 
no mesmo nível que eu exerci 
a medicina, eu poder exercer 
minha carreira política. En-
tão nunca pensei, nunca tive 
nenhum objetivo, um propó-
sito lá atrás pensando em ser 
político algum dia. A política 
apareceu naturalmente para 
mim, apareceu espontanea-
mente nos últimos anos. Eu 
trabalho na área da saúde, 
que é uma área muito vincu-
lada ao sistema político, prin-
cipalmente devido ao SUS.

O SUS tem as questões po-
líticas inerentes a ele, então 
a gente acaba participando 
muito. Muitas vezes nos bas-
tidores, né? Não ali na linha 
de frente, não como candida-
to igual eu coloquei agora. Eu 
estou numa fase de vida que 
me permite dedicar a essa 
outra atividade. Eu estou 
numa fase que a gente tem 
alguns objetivos de vida, pes-
soal, de legado. E na política 
é um projeto que eu tenho 
realmente de poder fazer a 
diferença e ser lembrado lá 
na frente como uma pessoa 
que vai conseguir causar mu-
danças importantes para a 
população.

IN - Como pretende atuar 
na Câmara Municipal? Qual 
será sua postura enquanto 
vereador? Entende-se que 
sua luta será mesmo pela 
saúde. Como irá contribuir 
na área?

Dr. Marcelo-  Eu, na mi-
nha vida pessoal, eu sempre 
fui uma pessoa mais atuan-
te, mais proativa no sentido 
de sempre estar buscando 
soluções, estar antecipando 
problemas e pela própria me-
dicina eu sempre tive uma 
tendência muito racional a 
resolver problemas, então 
a medicina também me aju-
dou muito nisso e acredito 
que quanto mais proativo, 
quanto mais o vereador for 
atuante, quanto mais ele 
questionar, quanto mais ele 
fiscalizar, quanto mais ele co-
locar sugestões e projetos ali 
eficazes mesmo que tenham 
fundamentos, que tenham 
um estudo técnico e emba-
sado pra gente conseguir ga-
rantir um melhor resultado, 
uma melhor performance ali, 
eu acho que isso com certeza 
vai ser um dos meus objeti-
vos em todas as áreas que eu 
quero atuar como vereador. 
Acredito muito também que 

a gente possa auxiliar o Exe-
cutivo em busca de soluções, 
a gente apresentar sugestões 
ao Executivo, estabelecer 
uma parceria saudável. Eu 
acho que isso também é mui-
to interessante do ponto de 
vista da vereança. Eu acredi-
to hoje, principalmente den-
tro da saúde, que muitas so-
luções a gente não resolve a 
nível municipal. Grande par-
te das soluções da saúde elas 
vêm do nível nacional, do 
nível estadual e isso acredito 
que é fundamental essa bus-
ca ativa de possibilidades que 
a gente possa encontrar para 
trazer melhor não só a saúde, 
mas diversos outros setores 
como o esporte, a educação 
que é onde também eu tenho 
alguns projetos já bem ela-
borados para poder executar 
bem no início do mandato. 
Lógico, eu trabalhei muito 
sobre a saúde na campanha, 
foi o carro chefe de grande 
parte das minhas propostas 
e eu tenho várias propostas, 
muitos projetos, aí que eu 
expus para a população, nas 
redes sociais, em conversas, 
em bate-papo, entrevista e eu 
acredito que muitos desses 
projetos da saúde sejam mui-
to importantes para a cidade, 
foram baseados em estudos 
de dados, de números, então 
eu acredito que isso aí possa 
ajudar bastante. Eu quero 
apresentar muitos projetos 
agora, muitas sugestões ao 
Executivo logo no início do 
mandato.

Então, assim, com certe-
za a saúde é sim o meu carro 
chefe, mas não só na saúde. 
Eu acredito que setores igual 
o esporte, por exemplo, são 
muito subutilizados aqui na 

nossa cidade, muito pouco 
explorados. E eu acho que 
isso teria um ganho muito 
importante, não só na saúde, 
que automaticamente o es-
porte está associado à saúde, 
a melhora da qualidade de 
vida em pacientes portadores 
de hipertensão, diabetes, etc. 
E também como estimulante 
educacional para o desenvol-
vimento das crianças, for-
mação de caráter, disciplina, 
melhor qualidade nos estu-
dos que o esporte proporcio-
na isso bem definido, que o 
esporte está associado com 
melhor desempenho escolar 
em muitos países, muitas ci-
dades. Então eu acredito que 
eu terei atuação no setor de 
esporte, quero atuar muito 
na educação também. Eu vi 
inclusive agora um projeto 
que o governador Tarcísio, ele 
aprovou o aumento das aulas 
da aula no Estado de São Pau-
lo de 45 minutos para 50 mi-
nutos com um aumento da 
carga horária desse aumento 
de horas na parte específica 
de matemática e linguagem, 
que também existem em da-
dos aí que mostram que o de-
senvolvimento, as melhores 
notas em matemática, está 
associado com o melhor de-
senvolvimento de um país de 
uma cidade na questão tec-
nológica intelectual, então 
acredito muito que projetos 
como esses a gente tem que 
estudar e quem sabe pensar 
em trazer para o município. 
Eu tenho vários projetos na 
saúde e vários projetos na 
educação, no esporte e são 
projetos que eu quero apre-
sentar assim de uma maneira 
rápida no início, eu quero dis-
cutir muito, pretendo e vou 

ser muito ativo dentro da 
Câmara dos Vereadores. Mi-
nhas propostas estão abertas, 
eu venho divulgando com 
frequência nas redes sociais, 
então estou aberto também 
à população, todos vão co-
nhecer logo no início aí todas 
essas minhas propostas.

IN - Há possibilidade de o 
senhor atuar diretamente na 
Secretaria de Saúde? Existe 
essa conversa com a prefeita 
eleita?

Dr. Marcelo-  Eu acho que 
eu tive uma votação muito 
expressiva, 2763 votos, eu 
acho que foram muitos vo-
tos e eu tenho que pensar 
que as pessoas, a população, 
querem me ver na Câmara 
dos Vereadores. Hoje eu sou 
vereador, quero ser vereador, 
estou cheio de vontade para 
que comece o mandato dia 
1º de janeiro e não tenho ne-
nhuma pretensão de ser secre-
tário de Saúde nesse momento. 
Conversei com a Duch sobre 
saúde, mas não conversamos 
em nenhum momento sobre 
Secretaria de Saúde. Eu acho 
que isso aí cabe a ela, ela deve 
estar pensando, ela tem muito 
que pensar, muito que calcular 
pra ela, então isso daí só cabe 
a ela mesmo e a gente não con-
versou sobre isso não.

IN - Como está a expecta-
tiva em assumir uma cadeira 
do Legislativo efetivamente 
a partir do dia 1° de janeiro? 
Qual será seu primeiro passo 
enquanto vereador?

Dr. Marcelo- As expectati-
vas são as melhores possíveis, 
eu posso te falar, estou bem 
ansioso para que comece, es-
tou com muita vontade de 
apresentar projeto, uma von-
tade enorme mesmo de fazer 
a diferença, de aproveitar que 
eu acho que a gente vai co-
meçar um outro ciclo político, 
um outro ciclo de cidade, en-
tão acho que a gente está em 
um momento bom, eu sinto 
que a população está otimis-
ta no sentido de melhores 
tempos aí, de melhores mo-
mentos, então as minhas ex-
pectativas são grandes e não 
vejo a hora de chegar dia 1º 
de janeiro e assumir uma ca-
deira na Câmara dos Vereado-
res. Meu primeiro passo real-
mente será apresentar esses 
projetos que eu mencionei 
na saúde, na educação, no es-
porte, então são projetos que 
eu já tenho bem avançados. 
Acredito que isso aí seja o 
meu primeiro passo mesmo 
em termos de atuação. Que-
ro realmente acompanhar 
também essa transição como 
um fiscalizador dessa transi-
ção de mandato do Executivo, 
então acho que cabe a gente, 
vereador, atuar ali de manei-
ra a fiscalizar, estar em cima 

ali observando, essa é uma 
das funções principais tam-
bém do vereador, isso auto-
maticamente a gente vai fa-
zer já bem no início também.

IN - Deixe um recado para 
a população itapevense, que 
confiou quase três mil votos 
no senhor.

Dr. Marcelo-  O que eu te-
nho a dizer para a população 
realmente é muita gratidão. 
Eu acho que não cabe em 
mim a emoção que eu tive, 
foi um momento muito bom 
pessoalmente, foi um mo-
mento de reconhecimento 
da minha profissão, do pro-
fissional que eu exerci nestes 
anos. Então, assim, eu só te-
nho gratidão pela população, 
por Itapeva que me acolheu 
nestes mais de 15 anos, eu e 
minha família. Eu recebi há 
uns dias o título de cidadão 
Itapevense, foi um ano para 
mim excelente, que eu rea-
firmo o quanto eu gosto de 
Itapeva, o quanto eu tenho 
admiração e amor por essa 
cidade. E é isso, eu espero 
dar o meu melhor, Itapeva 
é a minha cidade, é onde eu 
moro, é onde eu quero viver a 
minha vida, o resto da minha 
vida. Eu quero o melhor para 
cá. Eu quero que a cidade se 
desenvolva. Eu quero que a 
cidade cresça, que a cidade 
seja uma grande cidade, que 
a gente resolva problemas 
simples como saneamento 
básico, não deixar pessoas no 
esgoto aqui sem água potá-
vel, ter emprego digno, tra-
zer a população jovem para 
cá de volta, que nos últimos 
anos acabou muitos indo em-
bora. Então assim, eu tenho 
o expectativo de realmente 
transformar a cidade numa 
grande cidade. Isso eu posso 
afirmar a todas as pessoas 
que votaram em mim e não 
só as que votaram, a toda a 
população, porque do dia 6 
de outubro em diante eu sou 
vereador de toda a população 
e eu vou honrar todo mora-
dor de Itapeva. Vou fazer um 
trabalho assim incansável, in-
cansável pelo crescimento da 
cidade. Isso aí todos podem 
me contar. Vou estar aberto 
a receber sugestões, críticas, 
vou divulgar os meus canais. 
De contato. Hoje pela rede eu 
já tenho muito contato com a 
população mas eu vou divul-
gar meu escritório político 
também em janeiro. Então 
eu quero estar junto com a 
população para para poder 
exercer todo esse meu man-
dato e transformar a cidade. 
Tá bom. Obrigado viu Juliana. 
Obrigado por essa força aí 
por essa entrevista e espero 
que se você precisar de algu-
ma coisa é só me avisar que a 
gente vai conversar.

Vereador mais votado nas eleições 2024, Dr. Marcelo Poli acredita 
que a expectativa da população está alta por mudanças na cidade

http://www.jornalitanews.com.br


www.jornalitanews.com.brITA NEWS 715 de Novembro de 2024

O livro “Programa Vizi-
nhança Solidária Esco-
lar na prática” reúne 

as experiências e reflexões 
de especialistas de diversos 
segmentos comprometidos 
com a segurança e a educa-
ção de nossas comunidades 
escolares. A obra oferece uma 
abordagem inovadora e cola-
borativa, destacando o papel 
essencial da integração entre 
a Polícia Militar, as escolas e 
as famílias para garantir um 
ambiente seguro e acolhedor 
aos estudantes.

Por intermédio de relatos 
práticos e análises aprofun-
dadas, os autores exploram a 
implementação do Programa 
Vizinhança Solidária Escolar, 
um modelo que transforma 
a participação da comuni-
dade em uma poderosa fer-
ramenta de prevenção à cri-
minalidade e promoção da 
cidadania, desde as tenras 
idades dos bancos escolares. 
Com exemplos reais e estra-
tégias aplicáveis, este livro 

Programa Vizinhança Solidária Escolar vira 
livro com experiências e reflexões

apresenta um guia prático 
e inspirador para gestores, 
educadores e cidadãos in-
teressados em fortalecer os 
vínculos comunitários e criar 
estabelecimentos de ensino 
mais seguros.

Ao promover o enga-

jamento e a solidariedade, 
“Programa Vizinhança Solidá-
ria Escolar na prática” reve-
la como a união de esforços 
pode transformar a realidade 
educacional e contribuir para 
a construção de um futuro 
mais pacífico e justo para to-

dos.
Capitão PM MACIEL é 

um dos organizadores, com 
participação do Dirigente de 
Ensino Regional Itapeva Pro-
fessor Dorival e a Professora 
Denise da ETEC Demétrio 
Azevedo Junior.

Segundo o Capitão PM 
Maciel idealizador do Projeto 
do Livro, é o ambiente esco-
lar principal responsável por 
criar uma mentalidade trans-
formadora e propagar a cul-
tura da paz, porém ações fora 
do perímetro Escolar e ne-
cessitam de apoio do poder 
público na figura da Polícia 
Ostensiva no caso a atuação 
da Polícia Militar, uma onda 
de ameaças as escolas se pro-
pagou em todo o território 
nacional, motivadas princi-
palmente pelo evento crítico 
ocorrido em 1999 na escola 
Columbine, no Colorado, EUA 
e em 2019 da Escola Estadual 
Raul Brasil, em Suzano, São 
Paulo. O problema de amea-
ças nas escolas no Brasil to-
mou uma dimensão nacional, 
a qual mobilizou uma série 
de ações.

Aconteceram cinco even-
tos em escolas no ano de 
2023: Escola Estadual Tho-
mazia Montoro, São Paulo/SP 
em 27 de março, Creche Can-
tinho Bom Pastor, Blumenau/
SC em 5 de abril, Instituto 
Adventista de Manaus/AM, 

em 10 de abril, Colégio Es-
tadual Doutor Marco Aurélio 
em Santa Tereza de Goiás/GO, 
em 11 de abril, e Escola Muni-
cipal Isaac de Alcântara, Zona 
Rural de Farias Brito, Ceará/
CE, em 12 de abril.

Mas a pergunta que fa-
zemos deve ser o que elas 
tiveram em comum? Foram 
cometidas por agentes ex-
ternos, alunos ou ex-alunos 
da própria escola, os quais 
tinham por objetivo não fa-
zer reféns, mas sim ceifar o 
maior número de vidas. A 
violência escolar é apontada 
por muitas pesquisas como 
uma consequência de um 
processo que se inicia na 
família e tem continuidade 
nos grupos sociais, tanto no 
ambiente extra como intraes-
colar. Outros fatores também 
são constantemente citados, 
como a exclusão social, re-
gulações institucionalizadas 
das relações sociais, falta de 
oportunidades, influência da 
mídia e redes sociais, entre 
outros.

Em 2019 iniciamos o Pro-
grama Vizinhança Solidária 
Escola (PVSE) em parceria 
com a Diretoria de Ensino Re-
gional Itapeva, inicialmente 
como projeto piloto na Esco-
la Estadual Otávio Ferrari, de-
vido ao grande sucesso nas 
três diretorias da nossa re-
gião (Apiaí, Itapeva e Itararé), 
hoje o programa é referência 
na Secretária de Educação do 
Estado de São Paulo (SEDUC), 
sendo até mesmo utilizado 
em questões de concurso 
dentro da mesma.

Então decidimos escrever 
e contar com nossos amigos 
e parceiros para cada um 
relatar o que é o Programa 
Vizinhança Solidária Escolar 
(PVSE), espero que o livro seja 
um norte para ser implanta-
do e ou novos trabalhos.

Depoimentos:
A professora e psicana-

lista Denise Lopes destacou 
a importância do livro para 
ilustrar na prática a parceria 
entre a Polícia Militar e as es-
colas. Segundo Denise, essa 

colaboração é fundamental 
para fortalecer o ambiente 
escolar, oferecendo mais se-
gurança e promovendo uma 
convivência pacífica e pro-
dutiva entre os estudantes e 
a comunidade. O livro serve 
como um recurso inspirador 
e educativo, demonstrando 
como a união entre diferen-
tes instituições pode impac-
tar positivamente a formação 
de jovens, ampliando a cons-
ciência sobre cidadania, res-
peito e segurança, elementos 
cruciais para o desenvolvi-
mento integral dos alunos.

Dirigente Dorival falou 
da relevância do Livro “Pro-
grama Vizinhança Solidária 
Escolar na Prática”, que de-
monstra a importância de 
uma interação maior entre a 
Polícia Militar do Estado de 
São Paulo e a Comunidade 
Escolar para tornar a escola 
um ambiente de aprendiza-
gem solidário, colaborativo, 
acolhedor, seguro e, por con-
sequência, melhorar a apren-
dizagem dos estudantes.

Na segunda-feira (11), por 
volta das 12h, o Guarda Civil 
Municipal 1ª Classe Jairo, em 
serviço pelo Paço Municipal, 
foi solicitado por uma mãe 
que estava com seu filho de 
10 meses engasgado. 

Diante da gravidade da 
ocorrência, o GCM tomou a 
criança em seus braços e fez 

os procedimentos necessá-
rios para desobstrução das 
vias aéreas, o qual logo em 
seguida conseguiu com êxito.

Foi solicitada a presença 
do SAMU, onde foi conduzido 
ao pronto socorro para exa-
mes clínicos.

Diante do resultado des-
ta ocorrência, a Guarda Mu-

nicipal de Itapeva parabe-
niza o GCM 1ª Classe Jairo 
pelo pronto atendimento e 
profissionalismo demons-
trado nessa situação, que 
resultou no salvamento des-
ta criança.

(Foto tirada pela GCM com 
a criança e sua genitora).

GCM de Itapeva salva criança 
que estava engasgada
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